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１ 可燃ごみ袋の無料化及び戸別収集について 

 

  (１) レジ袋が有料化されて１年が経過したが、ごみの量等にどのような変化があっ

たのか。 

また、プラスチックごみ削減に向けて、今後の課題は何か示されたい。 

 

  (２) 可燃物ごみ袋の価格は他市に比べて高く、県内外には無料の所もあるが、どう

考えるか。 

 

（３） 高齢者や障がい者等、ごみ出し支援が必要な方にはどのような対応がなされて

いるか。 

また、「戸別収集」は安否確認の側面もあると考えるが、どうか。 

 

 

２ 困難を抱えた女性や子ども等の見守りと居場所づくりについて 

 

 (１) 被虐待児、ひきこもり、不登校児、配偶者等からのＤＶを受けている女性等へ

のアウトリーチ支援の現状とその課題は何か。 

 

(２) コロナ禍の現状を鑑み、厚労省から通知された「支援対象児童等見守り強化事

業」についての考えと、現状を示されたい。 

 

(３) 困難を抱えた女性や子どもが安心できる居場所づくりについての課題は何か。 

 

 

３ 通学路の安全確保について 
 

 (１) ６月に発生した千葉県八街市
やちまたし

の交通事故を受け、国から要請された合同点検の

実施により、危険箇所をどのくらい確認し、その対策をどのように考えるか。 

 

(２) 合同点検をする際の構成メンバーを示されたい。 

 

(３) 本市における通学路での事故の実態はどうか。 

 

(４) 最近、猪や猿が通学路にも出没し、通学に不安を抱える子どもや保護者の声を 

聴くが、その対応策をどのように考えるか。 

 


